
Hauptversammlungen der Züchtergemeinschaft ZG Ostalb e.V.
am 17.Juli 2021

Zu unserer ordentlichen Hauptversammlung am 17. Juli 2021 lud der 1. Vorsitzende, Herr Martin
Seitz, alle Mitglieder der Züchtergemeinschaft ZG Ostalb e.V.  in die Räumlichkeiten der Gaststätte
„Heininger Hof“ ein. Aufgrund der letztjährigen Situation konnte keine Hauptversammlung für das
Jahr 2019 veranstaltet werden.  Deshalb wurde zu diesem Termin sowohl die Hauptversammlung für
2019 und anschließend für 2020 abgehalten.
An diesem regnerischen Samstag fanden leider nur sehr wenige Mitglieder den Weg nach Heiningen.
Martin Seitz begrüßte die Anwesenden und berichtete über die Aktivitäten des Vereins im Jahre 2019.
Damals konnten wir eine gelungene Rassehunde-Ausstellung veranstalten, die sowohl von Züchtern
als auch von Zuschauern gut besucht wurde.
Dabei gab es sofort eine lebhafte Diskussion über unseren Veranstaltungsort, da wir in der aktuellen
Situation nicht annehmen, dass wir bei den Vorgaben der Behörden zukünftig unsere Ausstellungen
durchführen können.
Die 2. Vorsitzende, Frau Andrea Rall-Eger konnte dem Bericht des 1. Vorsitzenden nichts hinzufügen,
erläuterte aber im Auftrag der Kassiererin, Frau Annegret Seitz, den Kassenbericht. Dieser wurde von
den Kassenprüfern Reiner Bihr und Thomas Rall geprüft und eine einwandfreie Kassenführung
bestätigt. Die Entlastung des Gesamtvorstandes wurde vorgeschlagen und erteilt. Da keine weiteren
Wortmeldungen erfolgten schloss der 1. Vorsitzende die Hauptversammlung für das Jahr 2019.
Nach einer kurzen Erholungspause mit einer Stärkung durch das Personal der Gaststätte eröffnete der
1. Vorsitzende Herr Martin Seitz die Hauptversammlung für 2020. Durch die Pandemie konnten leider
keine Veranstaltungen durchgeführt werden. Deshalb fiel der Bericht von Martin Seitz sehr kurz aus.
Auch die 2. Vorsitzende Andrea Rall-Eger konnte dem nichts ergänzen.
Da die Kassenprüfer Reiner Bihr und Thomas Rall wiederum an der Kassenführung keine
Beanstandungen feststellten, wurde die Entlastung des Gesamtvorstandes per Handzeichen
vorgeschlagen und erteilt. Herr Reiner Bihr scheidet turnusgemäß als Kassenprüfer aus. Für ihn wurde
Frau Alexandra Friedrich einstimmig als Nachfolgerin gewählt.
Nach einer Vorschau auf die kommenden Monate beendete Martin Seitz die Hauptversammlung und
die Anwesenden gingen in den gemütlichen Teil über.


